

Griphoriens, Griphoriennes, aidez-nous à concrétiser le projet de city stade.

Ce projet comprend un **terrain multi sport**, un **terrain de pétanque** et des **modules de skate park**.

Situé sur l'ancien terrain de ball trap, Il sera ouvert à tous, et plus particulièrement très accessible pour l'école primaire de la Gripperie Saint Symphorien.



Ce projet, annoncé dans la profession de foi de l'équipe municipale nécessite un budget de 120 000 euros dans un contexte économique tendu pour les finances de la Gripperie Saint-Symphorien.

Nous sommes à la recherche de 1200 euros pour boucler ce budget. Si chaque foyer du village donne 5 euros, on y est !

Je compte sur vous,

le Maire, Denis Rouyer.

PS: merci de déposer vos dons en espace ou cheque (ordre trésor public) au secrétariat de la mairie.